

Mensaje de Silvia Matute Carrión, funcionaria cubana, en actos del 50mo. aniversario de Misión

Escrito por Silvia Matute Carrión / Funcionaria del Departamento de Relaciones Internacionales del PCC
Lunes, 13 de Junio de 2016 06:02



“La fundación de la Misión de Puerto Rico, dio continuidad a los nexos históricos forjados en el siglo XIX, cuando nuestros pueblos se enfrentaban al colonialismo español”.

Estimados hermanas y hermanos boricuas:

En nombre del Partido Comunista de Cuba saludamos a todos los representantes de las organizaciones políticas y movimientos sociales independentistas, en especial a los anfitriones de este Evento.

Hace 50 años, el Comandante en Jefe, Fidel Castro Ruz y Juan Mari Brás, primer representante de los independentistas en Cuba, fundaron la Misión de Puerto Rico y colocaron los cimientos de una institución única a nivel mundial, que se ha convertido en un símbolo de los indestructibles lazos de hermandad entre ambas naciones.

La fundación de la Misión de Puerto Rico, dio continuidad a los nexos históricos forjados en el siglo XIX, cuando nuestros pueblos se enfrentaban al colonialismo español. El suelo cubano fue regado con sangre de combatientes boricuas, y al decir del Apóstol José Martí: la independencia cubana estaría incompleta sin la de Puerto Rico. Por ello, desde la fundación del Partido Revolucionario Cubano, definió auxiliar en su gesta emancipadora a los patriotas puertorriqueños.

Mensaje de Silvia Matute Carrión, funcionaria cubana, en actos del 50mo. aniversario de Misión

Escrito por Silvia Matute Carrión / Funcionaria del Departamento de Relaciones Internacionales del PCC
Lunes, 13 de Junio de 2016 06:02

Hoy apreciamos que la justa causa de Puerto Rico cuenta con un importante respaldo internacional. Los llamados a su descolonización se reiteran en organismos como: el Movimiento de Países No Alineados y la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (CELAC), la cual ha reconocido a Puerto Rico como una Nación latinoamericana y caribeña, que tiene el derecho inalienable a su autodeterminación, en conformidad con la Resolución 1514 del Comité de Descolonización de la ONU.

Esta Nación, inmersa en una crisis financiera desde hace más de diez años, actualmente se encuentra amenazada por un nuevo proyecto de reacomodo colonial imperialista. Estas acciones reforzarán las nefastas políticas neoliberales y traerán para el pueblo boricua, más desempleo, pobreza, marginalidad y violencia.

Por ello, nos unimos a las mujeres y hombres puertorriqueños, protagonistas de una de las batallas más desiguales de la historia de la Humanidad, confiados en que más temprano que tarde se cumplirán los sueños de Eugenio María de Hostos, Ramón Emeterio Betances, Lola Rodríguez de Tió, Pedro Albizu Campos, Juan Rius Rivera, Juan Antonio Corretjer, Fefel Varona, Lolita Lebrón, Filiberto Ojeda y de muchos otros dignos hijos de esta Patria borinqueña.

Los mensajes de saludo al VII Congreso de nuestro Partido, enviados por ustedes, nos llenaron de satisfacción. En ese cónclave los comunistas y el pueblo evaluamos la marcha gradual de la instrumentación de los Lineamientos que rigen la política económica y social del Partido y de nuestra Revolución, enfatizando en la necesidad de consolidar un Socialismo Próspero y Sostenible. donde el ser humano sea el eje del proyecto.

En el Informe Central al VII Congreso, el Primer Secretario del Partido, Raúl Castro Ruz, ratificó "nuestra solidaridad con el pueblo de Puerto Rico y su aspiración de alcanzar la autodeterminación y la independencia, al igual que rechazamos cualquier forma de colonialismo".

Como ustedes conocen, el 17 de diciembre de 2014, se inició el diálogo político entre los gobiernos de Cuba y de los Estados Unidos, restableciéndose las relaciones diplomáticas entre ambas naciones.

Sin embargo, a pesar de las declaraciones del Presidente estadounidense, el bloqueo económico, comercial y financiero, continúa vigente, manteniéndose sus efectos intimidatorios de alcance extraterritorial. Este bloqueo genocida, es el principal causante de las dificultades que hemos enfrentado por más de cinco décadas.

Por ello, reafirmamos que solo se logrará la normalización de las relaciones cuando: el bloqueo sea eliminado en su totalidad; sea devuelto el territorio ilegalmente ocupado por la Base Naval en Guantánamo; cesen de las agresiones radiales y televisivas, y los programas subversivos que pretenden socavar el orden social con el propósito de restaurar el capitalismo en Cuba.

Desde esta Tribuna, exigimos la liberación inmediata de Oscar López Rivera, quien ha cumplido más de 35 años de injusta prisión en cárceles estadounidense.

Mensaje de Silvia Matute Carrión, funcionaria cubana, en actos del 50mo. aniversario de Misión

Escrito por Silvia Matute Carrión / Funcionaria del Departamento de Relaciones Internacionales del PCC
Lunes, 13 de Junio de 2016 06:02

Confiamos que el pueblo de Puerto Rico, sabrá construir la imprescindible Unidad, y se liberará de las cadenas coloniales para ocupar el lugar que le corresponde por derecho propio, en la constelación de los Estados de América Latina y el Caribe.

¡VIVA LA HERMANDAD Y SOLIDARIDAD ENTRE LOS PUEBLOS DE CUBA Y PUERTO RICO!

12 de junio de 2016

Actos 50mo. Aniversario de la Misión de Puerto Rico en Cuba

Silvia Matute Carrión

Funcionaria del Departamento de Relaciones Internacionales del PCC

*La compañera atiende entre otros países, a Puerto Rico.